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Wir danken für die sorgfältige Beantwortung unserer Fragen
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INTERPELLATION ZUR OV-ANBINDUNG VON OBERDORF UND GEEREN

Die Oberdorfstrasse ist auf einer Länge von 900 Metern nicht an das Busnetz angeschlossen. Die

beiden nächstgelegenen Haltestellen Kreuzbühl und Schwimmbad werden zudem lediglich vom Bus

754 bedient, der einen wenig attraktiven Takt und eine chaotische Linienführung autweist. Daher

werden Oberdorfstrasse und Umgebung an heissen Sommertagen regelmässig von Badi-Besuchern

zugeparkt. Diese Situation wird sich in den nächsten Jahren zwingend weiter zuspitzen:

Neben der Oberen Mtlhle wird derzeit ein Mehrzwecksaal geplant. Auf dem Gelände des Freibads

Oberdorf wird voraussichtlich zusätzlich ein Hallenbad entstehen. Auf der Buen etwas weiter

flussauhuärts werden zahlreiche neue Wohnungen gebaut.

Auch im kaum angebundenen Gockhausen-Geeren ist in den nächsten Jahren mit einem starken

Verkehrszuwachs durch Wohn-Neubauten zu rechnen. Das Quartier ist mit dem Bus nur über einen

Umweg via Stettbach an das Stadtzentrum angeschlossen.

ln diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen

1. Mit welchem Mehrverkehr ist aufgrund der genannten Entwicklungen für die Quartiere

Oberdorf und Gockhausen-Geeren zu rechnen?

2. Welche Möglichkeiten sieht der Stadtrat, die Oberdorfstrasse besser an das Busnetz

anzubinden?

3. Sieht der Stadtrat eine Möglichkeit, die auch das Problem der fehlenden Anbindung des

Geeren an das Stadtzentrum abdeckt?
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